



Especial

La Coordinadora de Asuntos Internacionales del INE, Marisa Arlene Cabral Porchas (centro) encabezó la conferencia virtual con 71 personas del cuerpo diplomático acreditado en México.

## Explican a diplomáticos método de la elección

CLAUDIA SALAZAR

El Instituto Nacional Electoral (INE) explicó al cuerpo diplomático acreditado en México cómo se organiza la elección de personas juzgadas, proceso que no se lleva a cabo en la mayoría de los países.

En un comunicado, el INE dio a conocer que la información se dio a representantes de 45 embajadas, oficinas o agencias de la ONU, la OEA, institutos internacionales y de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

El proceso ha llamado la atención de la comunidad internacional y ha habido señalamientos de que podría afectar la independencia del Poder Judicial por el método utilizado de selección de candidatos, debido a la intromisión del Poder Ejecutivo y del Poder Legislativo, dominado por el partido en el poder.

La reunión fue encabezada por la Coordinadora de Asuntos Internacionales (CAI) del INE, Marisa Arlene Cabral Porchas. En el evento participaron de manera virtual 71 personas.

Entre las y los asistentes destacó la participación de los embajadores de Belice, Bélgica, Costa de Marfil, Eslovaquia, Filipinas, Haití, Líbano, Nicaragua, República Checa y Turquía.

La funcionaria del INE

explicó las características del proceso de elección de integrantes del Poder Judicial, que incluye Ministros, Magistrados electorales, Magistrados de salas regionales del Tribunal Electoral, integrantes del Instituto de Disciplina Judicial, Magistrados de circuito y Jueces de diferentes especialidades.

También dio detalle de las etapas de organización, las atribuciones específicas del INE, los cargos que se elegirán y las casillas que se instalarán.

Posteriormente, la subdirectora de Vinculación con Organismos Internacionales, Erika Patricia Salas Rueda, mencionó las estrategias de difusión sobre este proceso electoral, como la plataforma Conóceles, Practica y Ubica, Certeza INE, así como #INÉSTERESPONDE.

La directora de Estudios y Proyectos Internacionales, Iulisca Zircey Bautista Arreola, detalló sobre los actos de campaña, el periodo en que se están realizando, los topes de gastos, así como la promoción y difusión de propaganda político electoral.

El Subdirector de Programas de Capacitación, Jorge Macías Medina, precisó cómo será el proceso de los cómputos distritales, la definición de votos válidos y nulos, así como las fechas en las que se llevarán a cabo.